

Inaugurarán en Granma obras económicas y sociales en saludo al 26 de Julio



Bayamo, Cuba, 15 jul (RHC) A pesar de la falta de recursos, el negativo impacto del bloqueo contra Cuba y en medio de la contención del nuevo coronavirus, la provincia oriental de Granma inaugurará varias obras económicas y sociales la próxima semana al cumplirse 67 años de la gesta del 26 de Julio.

Entre esas inversiones figuran una moderna planta de secado y tratamiento de maíz, frijoles y otros granos, mini industrias de conservas, viviendas del plan estatal y subsidios, y proyectos para el abasto de agua.

Al Día de la Rebeldía Nacional se dedica en Granma la instalación de nuevos servicios de telefonía fija en los Consejos Populares El Dátil, sitio histórico de Bayamo donde residió el héroe Máximo Gómez, y en el reparto urbano Latinoamericano.

Hoy el Buró provincial del Partido Comunista de Cuba proclama al municipio Vanguardia y a otros tres como Destacados, por sus resultados y avances integrales en saludo a tan importante efeméride.

(Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/228573-inauguraran-en-granma-obras-economicas-y-sociales-en-saludo-al-26-de-julio>



Radio Habana Cuba